
Ayuntamiento de Castellón

Acta del Consejo Municipal del Distrito Oeste

Nº de Acta: 5

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 27 de junio 2016

Hora inicio/fin: 20:25 / 21:50

Lugar: Pza/España, s/n

Miembros asistentes:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Carlos Feliu Mingarro
D. Casto Moya Macias
D. Fernando Vilar Moreno
D. David Aguilar Ferrer
Dª. Silvia V. Martínez Morente
Dª Irene Gómez Santos
D.Pascual Barreda Martínez
D. José Vte. Álvarez Miravet
Dª. Concepción Guillamón Albalate
D. Ramón Muñoz Bug
D. Juan A Guimerá Martí
D. Eduardo Castillo Serrano
D. Vicente Gonell Mulet
D. Juan Ramón Gimenez Seguer
D. Ramón Cifre Andreu
D. Enrique Javier Guillamón Pradas
Dª.Mª Lidón de Juan Serrat
Dª. Rebeca Leonisa Ahicart
Dª. Lorena Bachero Colomer
D. Antonio Lara Falcó

Presidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (Alcaldía)
Vecino(Castelló moviment)
Vocal no Concejal (Ciudadanos)
Vocal no Concejal (Castelló moviment)
A VV Ctra. Borriol, Roser y ady.
A VV El Saboner
A VV La Choquera
AVV Las Galeras y ady.
AVV Los Ángeles
AVV Morteras
AVV Partida Benadresa
AVV y Propietarios Gpo. San Arturo
AVV La Dehesa
AVV San Lorenzo
AVV Raval Universitari
AVV Maset Blau
AMPA CEIP Jaume I
AMPA C Grans i Menuts



Miembros ausentes: 

D. José Luís López Ibáñez
Dª. Clara Soler Sol
D.José Miguel Aguilar Tomás
D. Enric Climent Laguarda
D. Juan Vicente Mampel
Dª. Anunciación Lainez Castel
D. Pedro Bermúdez Bolos
Dª.  Mª  Manuela  Rodriguez  de  Guzman
García
D. Miguel Fernández Varela
D. Plácido Ibáñez Bou
D. Juan M. Cantos Moreno
D. Luciano Ferrer Pons
D. Emilio Meneses Morejón
Dª. Anna Ferreres Gimena
Dª. Francisca Martínez Reolid
D. Fernando Aznar Cañada

Vicepresidente (PSOE)(excusa ausencia)
Vocal no Concejal (P Popular)
Vocal no Concejal (Compromís)
Vecino (Compromís)
Vocal no Concejal (PSOE)
A VV Cultural C. Costa y ady.(excusa 
ausencia)
AVV Gpo. S. José Obrero, ctra. Alcora y ady.

AVV Racó de Natora 
AVV Rei en Jaume
AVV Gpo. Sto. Domingo 
AVV Venta Nova
AVV San José Obrero “Cremor”
AMPA CEIP Enric Soler i Godes
AMPA CEIP Benadresa(excusa ausencia)
AMPA CEIP Vicente Artero

Secretari  a  :  
Inmaculada Arnau Picazo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del
día establecido:

1º.-   APROBACIÓN  DEL ACTA  DEL  CONSEJO  DEL  DISTRITO  OESTE
CELEBRADA EL 21 DE MARZO DE 2016.

Se aprueba la acta del 21 de marzo de 2016 por unanimidad de los miembros del
Consejo. 

2º.- NOMBRAMIENTO MIEMBROS DEL CONSEJO DEL DISTRITO OESTE.

Toman posesión como miembros del Consejo del Distrito Oeste: Dª Silvia Virginia
Martínez  Morente,  vocal  de  Ciudadanos  y  D.  Enrique  Javier  Guillamón  Pradas,
representante de la AVV San Lorenzo.

3º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por  parte  de  la  Sra.  Presidenta  se  da  cuenta  de  los  trámites  y  las  distintas
soluciones que se han llevado a cabo según las propuestas y sugerencias expuestas por
los miembros del Consejo, siendo leídos los informes de cada negociado por la Secretaria
del Consejo.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Ramón Cifre, representante de la AVV La Dehesa, solicita que se controle el
vaciado de las cubas en el desagüe situado en la ctra Alcora con Cuadra Mercader ya que
vacían  las  cubas  empresas  no  autorizadas  y  perjudican  al  alcantarillado  de  la  zona.
También se inspeccione el alcantarillado de la Urbanización la Dehesa porque parece ser
las aguas pluviales de la Urbanización de Masía Gaeta vierten a esa zona de Castellón.
Que se limpie la zona alrededor de los contenedores ubicados en la calle Monte Teide, que
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lo utilizan como vertedero.  Propone la instalación de un carril  de bicicletas  en la  Ctra.
Alcora y  la reubicación del tramo de carril bici que hay en la Ctra. Borriol (a la altura del
Raval Universitari) que está dentro del Parque donde juegan los niños 

El Sr. José Antonio Guimerá, representante de la AVV Los Ángeles, pregunta por
el tema del alcantarillado de dicha Urbanización y solicita la mejora del servicio de limpieza
en el barrio.

El Sr. José Vte. Álvarez, representante de la AVV El Saboner,  propone trasladar
las reuniones de las Juntas y Consejos del Distrito Oeste al Centro Urban. También solicita
la mejora del servicio de limpieza en el barrio.

El Sr. Enrique J Guillamón, representante de la AVV San Lorenzo, comunica que
en la calle Benidorm no hay alcantarillado ni aceras y que desde el Grupo San Lorenzo
hasta el Centro Urban sería conveniente el arreglo de aceras para acceder a dicho centro.
También comunica que en la calle Sant Jordi nº 14 hay una casa que está en ruinas.
Solicita el arreglo con corcho la zona de juegos infantiles en la Plaza Chalet. Por último
hace entrega a la Presidenta del Consejo de las copias de varias solicitudes presentadas
hace tiempo por el registro de entrada del Ayuntamiento y que no ha recibido contestación
de ninguna de ellas.

El Sr. Fernando Vilar, vocal de Alcaldía, propone que desde éste órgano se medie
para que todas las solicitudes que se presenten en el Ayuntamiento que se contesten al
interesado.

El Sr. Ramón Muñoz, representante de la AVV Las Galeras y Adyacentes, reitera
la  necesidad  de  una  línea  de  autobús  urbano  para  la  zona  de  las  urbanizaciones  de
montaña en el distrito.  La Sra. Presidenta informa que se están realizando los trámites
sobre  el  tema con  la  Conselleria.  También  reitera el  rebacheo  en  varias  calles  de  la
Urbanización las Galeras y la limpieza en general de la Urbanización.

El  Sr.  Pascual  Barreda,  representante de  la  AVV  Ctra.  Borriol,  Roser  y
Adyacentes, reitera la petición de repintado de los pasos de peatones ubicados en la calle
Pintor López y Avda. Quevedo y Pintor López esquina Maestro Giner. Por último solicita la
limpieza del solar situado en la Plaza Donoso Cortés nº 15.

Sr. Eduardo Castillo, representante de la AVV Morteras, reitera la ampliación de la
Cuadra de los Cubos y la adecuación de los desagües del alcantarillado en la confluencia
de la Cuadra de los Cubos con la Ctra. Alcora ya que cuando llueve se encharca toda la
zona.

La  Sra.  Mª  Lidón  de  Juan,  representante  de  la  AVV Raval  Universitari,  hace
entrega de dos solicitudes presentadas en el registro general en las que solicitan la retirada
de los bolardos ubicados en la rotonda “serratins” en la Ctra Borriol que cierran el acceso al
parking de la Escuela Oficial de Idiomas y  la instalación de paso de peatones en varios
tramos de la zona del Raval Universitari para su seguimiento. 

El Sr. Juan Ramón Gimenez, representante de la AVV y propietarios Gpo. San
Arturo, reitera rebaje de aceras para minusválidos en Avda. Camp de Monterdre. Propone



la delimitación de los carriles en la Ctra. Ribesalbes tramo desde la rotonda de Ordoñez
hasta el paso de peatones (frente a la piscina olímpica) y prohibir el giro a la izquierda a la
calle  Alzira  permitiendo  salida  a  Ctra  Ribesalbes  en  ambas  direcciones  para  evitar
incidentes. Pregunta si el bar nuevo de las pistas deportivas de Gaetà Huguet tiene licencia
de actividad ya que las casetas provisionales que ubicaron mientras se habilitaba dicho
bar, también se utilizan todavía, además comunica que los que regentan el bar cogen un
contenedor de basura del parque que hay enfrente y lo utilizan para su uso dentro del
recinto.

El Sr. Antonio Lara, representante de la AMPA Grans i Menuts, reitera la solicitud
de adecuación a los accesos del Colegio. Solicita la instalación de un paso de peatones en
la Avda Alcora, en el acceso a la Cuadra La Torta. Sugiere que el canal de riego (reguero)
en salida al colegio debería estar tapado, pues está en muy mal estado y es un peligro
para los niños. Pregunta si están operativas dos antenas de telefonía que hay frente al
Centro.

La Sra.  Rebeca Ahicart,  representante de la AVV Maset  Blau,  en primer lugar
agracede la instalación del paso de peatones en la calle la Figuera y solicita el asfaltado de
dicha calle.  Solicita el vallado de la Plaza Mar Egeo (zona donde se juega a la pelota)
frente a la problemática surgida por las denuncias de los vecinos. Solicita la instalación de
huertos  urbanos  en  los  solares  de  alrededor  del  Colegio  Jaume I,  concretamente  los
situados entre las calles Castellfort i Cno Viejo de Alcora. También solicita la ampliación del
horario del Ecoparque móvil de la Plaza de España o bien fijar un día en nuestra área, pero
sobretodo  en  un  horario  donde  podamos  hacer  uso  de  ese  servicio.  Por  último  la
adecuación  del  vallado  del  solar  situado  en  la  Plaza  Mar  Egeo  que  pertenece  a  la
constructora Pardo, otra solución podría ser quitar el vallado y asfaltarlo.

Y  no  habiendo  mas  asuntos  que  tratar,  se  se  levanta la  sesión,  siendo  las
veintiuna horas y cincuenta minutos, extendiéndose de ella la presente acta, que firman la
Presidenta y la Secretaria del Consejo, en el lugar y fecha al principio expresados.
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